



Le CCV organise le 20 mars prochain, un « critérium jeunes » pour les licenciés des clubs du Val d'Oise de cyclotourisme, et pour les enfants de 9 à 14 ans. Une bonne occasion pour reparler de cette activité aux multiples facettes.

Depuis 1936, Le Cyclo Club du Vexin a toujours ses adeptes, (environ 75 membres en 2011) qui aiment pédaler par plaisir avant tout. Dans ce cyclotourisme, l'esprit de compétition est proscrit, ce qui ne veut pas dire que l'effort physique ne fait pas partie de la discipline. Une bonne partie des adeptes est capable de parcourir plusieurs centaines de kilomètres dans la journée, et à bonne allure. Il n'y a tout simplement jamais de classement, le plus important est « *d'être ensemble* » comme le souligne le nouveau président, Jean-François Perrot. Au sein de l'association, l'esprit de famille est cultivé comme la valeur forte. Le cyclotourisme n'est pas qu'une affaire de bicyclette, mais bel et bien de tourisme, de découverte du patrimoine, de la nature environnante, et surtout d'aventure humaine. Le club propose de nombreuses activités à ses adhérents : atelier de mécanique, balades chaque dimanche, sortie en gîte durant plusieurs jours, école de VTT pour les enfants, marches...

Former des cyclistes citoyens

Depuis de nombreuses années, le CCV mise sur la jeunesse. De longues balades à vélo ont lieu chaque samedi après-midi, encadrées par des moniteurs diplômés. Tous les aspects de la route sont abordés, de la sécurité routière, à la mécanique, au décryptage de la cartographie... Le critérium organisé le 20 mars prochain vise les jeunes des 33 clubs de cyclotourisme que compte le département. Il s'agit le matin de faire un parcours à vélo (plus de 8 km) à l'aide d'une carte en partant du Parc des Sports, puis de revenir vers la plaine de

jeux des Bourseaux pour tenter un parcours de maniabilité (slalom, freinage...), puis de répondre à un questionnaire basé sur la sécurité routière, le patrimoine à travers l'abbaye de Maubuisson et la pratique du cyclotourisme au sein de la Fédération. Ces concentrations de cyclotouristes permettent surtout aux différents clubs de se rencontrer et d'échanger leurs petits trésors : des parcours cartographiés en autres. Les meilleurs petits cyclotouristes auront la chance d'aller au critérium régional en juillet. Tout le long de l'année, le club accueille des nouveaux membres (enfants et adultes), il suffit pour cela d'avoir un vélo et si vous voulez vous tester, l'association vous propose trois sorties découvertes gratuites avant de prendre votre cotisation annuelle (45€ avec l'assurance responsabilité civile). Alors tous à vélo ! ■



Contact avec le club
Président : Jean-François Perrot
Tél. 06 30 48 27 29 ou
par email : jf.perrot@free.fr
Site internet :
www.cycloclubduvexin.com